

Dice que Uribe “hace política” con fallo de CIJ y Pastrana “evade” responsabilidad.

El expresidente Ernesto Samper calificó de “absurda” la ausencia de los expresidentes Álvaro Uribe y Andrés Pastrana a la Comisión Asesora de Relaciones Exteriores, que el pasado martes se reunió por primera vez en la Casa de Nariño tras el fallo de la Corte Internacional de Justicia de La Haya sobre el diferendo entre Colombia y Nicaragua por el archipiélago de San Andrés.

“Es absurdo que estuviéramos los expresidentes Betancur, Gaviria y yo, exactamente los que no tuvimos nada que ver con el proceso de defensa de la Nación”, asegura Samper.

Sus declaraciones se produjeron un día después de la mencionada Comisión y de la dura carta con la que el presidente Juan Manuel Santos cuestionó la ausencia de Pastrana a dicha instancia.

“Habría sido muy interesante que el presidente Uribe, que anda pidiendo que se desacate el fallo y anda haciendo política con la decisión de La Haya, y el presidente Pastrana, que ha evadido asistir a la Comisión, vayan a explicar cuáles fueron los puntos con que asumieron la defensa de la soberanía nacional”.

Samper pidió a los expresidentes Uribe y Pastrana reincorporarse a la Comisión Asesora para “discutir los temas, pero no al calor de las vanidades o los intereses personales, sino al calor de los intereses nacionales”.

El expresidente también reiteró que Pastrana sabía que el Gobierno no iba a levantar la reserva de las actas sobre el caso San Andrés, y lo único que se hizo fue atender una petición de la Procuraduría para efectos de unos procesos disciplinarios. “Una petición que no podía ser negada, pero que no impide mantener la reserva y la confidencialidad de los documentos de la Cancillería”.

Samper también hizo una reflexión: “Si en el país los expresidentes no tenemos la posibilidad de sentarnos a dialogar nuestras diferencias, ¿cómo vamos a pedirle a la gente que lo haga? (...) Darío Echandía dijo que hay dos maneras de entenderse entre los hombres: echando bala o echando lengua. Yo prefiero echar lengua”.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/dardos-samper-pastrana-uribe/336579-3>